



PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT CIKARANG LISTRINDO TBK

Direksi PT Cikarang Listrindo Tbk (“**Perseroan**”) dengan ini mengundang Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“**Rapat**”) yang akan diselenggarakan pada:

Hari / Tanggal : Jumat, 26 Agustus 2016
Waktu : Pukul 09.00 WIB - selesai
Tempat : The Ritz-Carlton Mega Kuningan
Ballroom 3, Lantai 2
Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Kav. E1.1 No. 1
Kawasan Mega Kuningan Jakarta 12950

Dengan Agenda Rapat sebagai berikut:

Persetujuan pemegang saham sehubungan dengan rencana penerbitan surat utang berdenominasi Dolar Amerika Serikat yang akan diterbitkan oleh Perseroan dan/atau melalui anak perusahaan terkendali Perseroan melalui penawaran yang bukan merupakan penawaran umum berdasarkan Undang-Undang No. 8 tahun 1995 tentang Pasar Modal kepada investor di luar wilayah Negara Republik Indonesia yang merupakan transaksi material berdasarkan Peraturan Bapepam dan LK No. IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama, Lampiran Keputusan Ketua Bapepam dan LK No. Kep-614/BL/2011 tanggal 28 November 2011 (“**Peraturan Bapepam-LK No. IX.E.2**”).

Transaksi sebagaimana dimaksud di atas merupakan transaksi material yang memerlukan persetujuan Pemegang Saham Perseroan berdasarkan ketentuan Anggaran Dasar Perseroan dan Peraturan Bapepam-LK No. IX.E.2.

Catatan:

1. Panggilan Rapat ini berlaku sebagai undangan resmi kepada Pemegang Saham.
2. Pemegang Saham yang berhak hadir dalam Rapat adalah Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Rabu, 3 Agustus 2016 sampai dengan pukul 16.00 WIB.
3. Pemegang saham yang tidak hadir dalam Rapat, dapat menunjuk kuasa dengan menandatangani surat kuasa. Direktur, Komisaris, atau karyawan Perseroan dapat bertindak selaku kuasa Pemegang Saham dalam Rapat, namun suara yang dikeluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam Pemungutan Suara.
4. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh selama jam kerja di:

<p style="text-align: center;">Kantor Perseroan World Trade Centre 1, Lantai 17 Jl. Jend. Sudirman Kav. 29-31 Jakarta 12920, Indonesia</p>	<p style="text-align: center;">Kantor Biro Administrasi Efek Puri Datindo – Wisma Sudirman Jl. Jend. Sudirman Kav. 34 Jakarta 10220, Indonesia</p>
---	---

5. Semua surat kuasa yang telah diisi lengkap harus sudah diterima kembali oleh Perseroan selambat-lambatnya pada tanggal 24 Agustus 2016 sampai dengan pukul 16.00 WIB melalui Kantor Perseroan atau Kantor Biro Administrasi Efek PT Datindo Entrycom.
6. a. Para Pemegang Saham atau kuasa-kuasa pemegang saham yang akan menghadiri Rapat dimohon untuk menyerahkan salinan Kartu Tanda Penduduk atau bukti identitas diri lainnya, baik yang memberikan kuasa maupun yang diberi kuasa kepada petugas pendaftaran Perseroan sebelum memasuki ruang Rapat.
b. Bagi Pemegang Saham yang berbentuk Badan Hukum agar membawa salinan (fotocopy) Anggaran Dasar dan perubahan-perubahannya berikut akta yang berisi susunan pengurus terakhir.
7. Bahan-bahan yang akan dibicarakan dalam Rapat berada di kantor Perseroan selama jam kerja sejak tanggal Panggilan ini sampai dengan tanggal Rapat. Bahan-bahan tersebut dapat diperoleh atas permintaan tertulis dari Pemegang Saham dengan melampirkan fotokopi identitas pemegang saham dan bukti kepemilikan sahamnya yang dapat disampaikan kepada Sekretaris Perusahaan Perseroan selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum Rapat melalui nomor faksimili (021) 5224440 atau email corpsec@listrindo.com.
8. Pemegang Saham yang telah tercatat dalam penitipan kolektif KSEI diminta untuk menyampaikan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat (KTUR) yang dikeluarkan oleh KSEI kepada petugas pendaftaran Perseroan sebelum memasuki ruang Rapat.
9. Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, pemegang saham atau kuasa-kuasanya yang sah dimohon dengan hormat telah hadir di tempat Rapat selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 4 Agustus 2016

DIREKSI
PT CIKARANG LISTRINDO TBK